
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

Implantar melhorias no bairro Santa Marta. 

 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipe que 

reclamou de falta de inúmeros equipamentos públicos no Bairro Santa Marta. Relata que 

Então vou informar da nossas necessidades maior, tem coisas que uma pessoa 

só não vai conseguir fazer milagre mas junto com a população consegue fazer 

alguma coisa. 

Estamos precisando de um campo de futebol para as crianças uma 

academia ao ar livre, pista de caminhada, e o parque para as crianças. 

Agora vou informar o que necessitamos, mas eu sei que demora um pouco 

mais por conta de verba,  

O posto de saúde, uma creche, uma escola ensino fundamental, 

As crianças do bairro acima dos 07 anos têm ônibus escolar, menos dessa 

idade, os pais tem que se virar, como levar na escola ou pagar van para 

outros bairros. 

Se você conseguir um projeto, com dois micro-ônibus, ou umas três vans, já 

ajudaria muito a nossa população. 

 

CONSIDERANDO que o poder público tem o dever de garantir as 

populações mais carentes o acesso a equipamentos públicos de esporte, saúde e educação, 

pois essas são áreas fundamentais para o desenvolvimento integral do indivíduo e para a 

promoção de equidade social; 

 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO que implementação de equipamentos públicos voltados 

a essas áreas nas comunidades de menor renda é uma forma de reduzir as desigualdades e de 

proporcionar aos cidadãos oportunidades de crescimento pessoal e social, contribuindo para 

uma sociedade mais justa e desenvolvida. 

 

CONSIDERANDO que espaços de esporte promovem o bem-estar físico e 

mental, ajudam a reduzir a criminalidade ao ocupar jovens em atividades saudáveis e 

previnem doenças relacionadas ao sedentarismo. 

 

CONSIDERANDO que da mesma forma, o acesso a serviços de saúde e 

educação de qualidade é essencial para que os cidadãos possam desenvolver suas 

potencialidades e se tornarem agentes ativos na economia e na sociedade. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando: 

 

1) A Prefeitura de Sorocaba tem pleno conhecimento do perfil 

socioeconômico das famílias residente no Bairro Santa Marta? Aproximadamente 

quantas famílias residem nesta localidade? 

 

2) É possível traçar a faixa etária da população para garantir a implantação 

correta dos equipamentos públicos? Quantas crianças, jovens, adultos e idosos residem 

no local? 

 

3) Atualmente o que é disponibilizado para as crianças deste bairro? 
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4) O que está sendo planejado para o bairro Santa Marta nas áreas de 

educação, saúde e esporte, conforme relato acima? 

 

5) Os custos com esse planejamento estão devidamente inseridos no 

Projeto da Lei Orçamentária anual para 2025? 

 

6) É possível melhorar imediatamente a questão do transporte escolar com 

a contração de mais veículos, conforme sugerido? Justifique a resposta. 

 

7) O que a Prefeitura está atualmente fazendo para as famílias que residem 

nesta região? Cite as ações, justificando-as. 

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 30 de outubro de 2024. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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